

Goblog

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Bersama TNI Tingkatkan Kesadaran dan Keamanan Warga Buniwangi Melalui DDS

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Apr 21, 2024 - 11:23



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Bersama TNI Tingkatkan Kesadaran dan Keamanan Warga Buniwangi Melalui DDS

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Aipda Rustian, S.Pd, bersama Bhabinsa Desa Buniwangi, Sertu Herdiana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan sinergitas TNI/POLRI di Kampung Cibanteng, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada hari Minggu, 21 April 2024, mulai pukul 11.00 WIB.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dan meningkatkan kesadaran serta keamanan warga terhadap berbagai isu keamanan dan potensi bencana alam yang mungkin terjadi di wilayah mereka. Selama kegiatan, Aipda Rustian dan Sertu Herdiana mengunjungi rumah-rumah warga, berdialog langsung, dan menyampaikan beberapa himbauan penting.

Dalam dialog tersebut, mereka menekankan pentingnya antisipasi terhadap dampak bencana alam seperti longsor dan gempa bumi, mengingat wilayah Buniwangi yang rawan bencana. Mereka juga menghimbau warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan cara mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam sebagai upaya pencegahan terhadap kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Selain itu, Aipda Rustian dan Sertu Herdiana mengingatkan warga untuk selalu berkoordinasi dengan kepolisian melalui nomor HP yang telah disediakan jika menemukan kendala keamanan di wilayahnya. Mereka juga memberikan peringatan terhadap modus tindak pidana perdagangan orang, dimana warga dihimbau untuk tidak mudah percaya pada tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar baik di dalam maupun luar negeri yang dapat menjerumuskan mereka menjadi korban perdagangan orang.

Kegiatan ini disambut baik oleh masyarakat Desa Buniwangi, yang merasa lebih terinformasi dan terlindungi dengan adanya kehadiran serta advokasi langsung dari aparat keamanan di desa mereka. Warga mengungkapkan rasa terima kasih mereka atas inisiatif dan perhatian yang diberikan oleh Polsek Palabuhanratu dan TNI terhadap keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, akan terjalin kerjasama yang lebih erat antara masyarakat dengan aparat keamanan, serta meningkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan warga dalam menghadapi berbagai potensi risiko di lingkungan mereka.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg><button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```